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11/15は秋のオープンスクールです
秋のオープンスクールは、昨年度までの中央フェスティバルを引き継

ぐ内容として、各学年が総合的な学習の時間「たどりの時間」に取り組

んできた学びをまとめ、発表活動をします。６年生は高校生との交流や修学旅行での学び

をまとめたものを５年生に向けて伝える活動をします。５年生はふるさと敦賀の名産であ

る昆布に関する学びなどを秋以降も継続し、１月のオープンスクールで発表をする予定で

す。なお、外部講師をお迎えしての体験学習もあります。

１限目 「見守り隊感謝のつどい」 ２限目 ６年生の発表活動

「未来の自分に 」体育館で行います。いつ Lock on
もお世話になっている見守 ４つの高校の先輩たちとの交流、修学

り隊の皆様をお招きし、全 旅行での京都大学の留学生との交流や見

校の歌声やメッセージのプ 学先での学びなど、将来の自分を探って

レゼントをお渡しします。 きたことを班ごとに５年生へ伝えます。

３・４限目 １～４年生の発表活動と５・６年生の出前授業
１年生「秋のおまつり」

校外学習に行った松原公園などで拾ってきた秋のお宝どんぐり

。 。や松ぼっくりを使ったお店を開きます 是非遊びに来てください

２年生「手作りおもちゃで遊ぼう」

身近な材料を使った手作りの動くおもちゃで遊べるコーナーで

す。いろんな工夫があります。楽しく遊んでいってください。

３年生「るるぶ中央」 ４年生「For You, For Me

」ふるさと敦賀はこんな街 ～誰かのためにできること～

…総合の時間や校外学習で調べ 総合の時間に学んだ福祉につ

て分かった敦賀のすてきなとこ いて、４年生が皆さんに伝えま

ろをグループで発表します。 す。車いす､点字､高齢者疑似体

験コーナーもあります。
５・６年生「科学環境出前授業」

村田製作所の方に来ていただき、ロボットを動かす様子を見せていただいたり、環境問

題について学んだりします。貴重な体験の場です。是非ご一緒にどうぞ。

～６年生の合唱練習～敦賀市小学校音楽発表会(11/6)に向けて
しっかり吸い込んだ息をなめら

かに出して、美しいハーモニーを

作り出す練習をしています。曲は

「希望という名の花を」です。

歌声が体育館いっぱいに美しく

響き渡るようになってきました。

たくましく ゆたかに
↓中央小ホームページ



◇１学期学校評価アンケート結果より 
９月に学校の教育活動についてのアンケートをさせていただきました。回答のご協力

をいただきましてありがとうございました。 

 全体の集計結果は、児童アンケートの結果とともに、中央っ子 N0 11にグラフとして

掲載しましたのでご覧ください。自由記述欄にも様々なご意見をいただきました。ご意

見を取り入れて、改善に努めてまいります。ご意見の中から下記の３点について、ご紹

介させていただきます。 

 

 

 

 十分に説明を行わずの変更となり、申し訳ありませんでした。これまでのコンテスト

は、範囲が広くて学習の負担が大きく、過熱しすぎる傾向が強かった反面、応用力等が

のばせていないという課題がありました。そこで、子どもたちの負担を減らしつつ、範

囲を絞って確実に基礎・基本の力をつけ、より多様な学力が身につくよう、「ふり返りテ

スト」という名称で、取り組み方法をこれまでと変更させていただくことにしました。

ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 授業日数が例年より少ないことから、練習に膨大な時間がかかることと、児童の練習

への体力的・精神的な負担の軽減を理由に、今年度より体育大会での表現運動の発表を

取りやめました。内容がさびしかったとの声をたくさんいただいた反面、授業進度が遅

れず、外部講師を招いての授業などにも多く取り組むことができました。表現活動は体

育の授業で取り組んでおり、３年生がきょうどう活動で披露するなどの工夫もしました。

来年度の内容については、子どもたちの思いを十分に聞きながら検討して参ります。 

 

 

 

 

 今年度より、４～６年生は１年中体操服で登校してもよいことになりました。４、５

年生が白いシャツやブラウスを着る機会は、始業式や終業式、卒業式、校外学習など年

に数回程度です。６年生は修学旅行で２日間着用したり、音楽発表会で着用したりと回

数が増えます。着る回数は大変少ないですが、１、２着はご準備をお願いいたします。

また、制服や体操服などのリサイクルについて現在検討しております。 

 

以下のような励ましのご意見もいただいております。ご協力ありがとうございました。 

 

【ご意見】今年からコンテストがなくなったようですが、その件に関するおたよりがな

いままに小テストとなったことがどうなのかなと思います。 

【ご意見】体育大会で表現の発表がなかったことがとても残念です。何か違った形で

も表現をできる機会を与えてあげてほしいです。 

【ご意見】修学旅行の為に、ブラウスを買いました。修学旅行でしか使わないなら、

もう少し自由な取り組みでお願いしたい。人によっては、洗い替えがない人もいた

りするので、制服代、体操服代ももう少し考えてほしいです。 

【ご意見】毎日楽しく学校に通うことができているので、大変ありがたく思っていま

す。いつも丁寧なご指導、あたたかい声かけ、ありがとうございます。 

【ご意見】暑い夏の体操服登校をはじめ、子どもたちのことを考えた学校の取組に好感

を持っています。また、担任の先生の対応に助けられることも多く、とても感謝して

います。 


